



Usurpation d'identité : Appel à témoin !

Par **ADMIN**, le **07/10/2009** à **14:25**

Bonjour,

Je suis journaliste et je travaille actuellement sur un reportage qui traite des usurpations d'identité.

Dans la cadre d'un reportage sur l'usurpation d'identité diffusé sur une grande chaîne hertzienne, une société de production lance un appel à témoin à toute personne ayant été usurpée de son identité.

Nous recherchons des personnes dont l'affaire est en cours et qui accepteraient de nous faire part de leur lutte quotidienne pour prouver leur identité.

Si vous êtes ou avez été victime d'une usurpation, vous pouvez nous contacter au: 01 45 72 29 27

Je vous remercie très sincèrement par avance

Aude Deltin

Par **soarr**, le **02/09/2012** à **16:36**

Bonjour,

je viens de lire votre billet et j'espère qu'il n'est pas trop tard .

je suis victime d'une usurpation d'identité qui a plus de 25 ans mais il s'agit d'une nouvelle forme de criminalité articulée par un logiciel nommé Morphing. ce logiciel permet de changer l'identité physique d'une personne pour l'attribuer à une autre et dans un second temps c'est vos documents administratifs qu'ils usurpent.

Le phénomène me est connue dans les réseaux sociaux mais très caché .

je suis une femme noire et présentée actuellement au sein de la diplomatie comme une femme blanche avec un enfant métis. Alors que nous sommes tous les deux noirs!

je connais celle qui prend mon identité réaliser des constructions devant moi et avoir de l'influence sur mon fils!!!

Actuellement j'ai écrit un livre à ce sujet et me bats ma vie est une véritable roman.

je suis au 0617468594

Toshi

Par medjoun, le **02/11/2016** à **10:24**

mon amis christelle fournier domiciliait a la ciotat c est fait detourner sont allocation aux adulte handicape des gens l appel par tel et lui demande des certificat et ce fon passer pour la caf elle a porter plainte a la police avec difficulter apparament sont affaire ne les interresses pas mais au bout de nombreuses tentative ca a abouti aujourd hui 1 mois apres on lui dit que le proces verbal na pas encors était envoyer dans un autre bureau du commissaria la caf ne ce decide toujours pas a la rembourser nous avons meme les coordonner bancaire du compte ou cela etais envoyer internet et le principal fautif il faut revenir au support papier car une pauvre handicapee qui ce retrouve sans sous c est graves j ai meme des envis meurtriere